

Noviembre 16, 2018

Luego de varios años, la provincia exportará gas nuevamente a Chile a través del gasoducto Pacífico. El gobernador participará del acto de apertura de válvula en Los Guañacos.

Hoy a las 16, la Argentina volverá a exportar gas a Chile. Será por el gasoducto Pacífico con la producción de áreas a cargo de la empresa YPF.

El gobernador Omar Gutiérrez dijo que “a las cuatro de la tarde estaremos en Los Guañacos abriendo la válvula para reintegrarnos al mundo en un día histórico”. El anuncio fue hecho durante la firma de un convenio entre la provincia y la Unión Industrial Argentina que se realizó esta mañana en Casa de Gobierno.

Gutiérrez precisó que ese gasoducto puede transportar hasta 6,5 millones de metros cúbicos por día pero que “la autorización es para exportar hasta 1,5 millones de metros cúbicos diarios” y aseguró que la posibilidad de exportar gas “genera para la provincia más inversión, producción y trabajo”.

El gas a exportar es de origen convencional, proviene de las áreas El Portón, Loma La Lata-Sierra Barrosa y será destinado a abastecer a clientes industriales de la firma Innergy Soluciones Energéticas S.A., en la VIII región de Chile.

Por esta operación se podrá exportar un volumen máximo diario de hasta 1.500.000 metros cúbicos hasta el 1 de mayo de 2019 o hasta alcanzar un volumen total de 318.000.000 metros cúbicos, lo que ocurra primero, a un precio de 4,20 dólares por millón de BTU.

De este modo, se cumple con lo acordado el pasado 22 de agosto cuando el gobernador Gutiérrez tuvo un encuentro con la ministra de Energía trasandina, Susana Jiménez Schuster, y el actual secretario de Energía de la Nación, Javier Iguacel.

Este nuevo paso es resultado de los buenos niveles de producción de Vaca Muerta, en el que confluye el esfuerzo de los trabajadores, del sector privado y del estado provincial, garantizado el autoabastecimiento de los neuquinos y la exportación a países vecinos sosteniendo el desarrollo y las inversiones.

Gestionan más envíos

Cabe informar que se encuentra pendiente de resolución de la secretaría de Energía de la Nación, el pedido de autorización de la firma Exxon Mobil para la exportación de gas natural a Chile proveniente de las áreas Bajo del Choique, La Invernada, Los Toldos I Sur y Pampa de las Yeguas.

En este caso sería un contrato de carácter interrumpible sin compromiso de entrega también con la firma Innergy Soluciones Energéticas S.A.

El volumen máximo diario a despachar por Exxon Mobil sería de hasta 400.000 metros cúbicos hasta alcanzar un volumen total de 84.800.000 metros cúbicos. El precio pactado es de 4,20 dólares por millón de BTU.

Neuquén Informa